

# 『時事直言』 No.1411 2020年8月7日

[HP] <http://chokugen.com/>

[FAX] 03-3956-1313

[mail] [info@chokugen.com](mailto:info@chokugen.com)

[twitter 日本語] [t\\_masuda2019/](https://twitter.com/t_masuda2019)

[twitter 英語] [T\\_Masuda\\_eng/](https://twitter.com/T_Masuda_eng)

[instagram] [t\\_masuda2019/](https://www.instagram.com/t_masuda2019/)

[Youtube] [増田俊男チャンネル/](https://www.youtube.com/channel/UC...)



時事評論家 増田俊男

## 新型コロナの犯人を三者に絞った

8月3日から6日まで「増田俊男のインターネット国際政経塾」、夏季講座をお送りした。

政治・経済基礎編から、アメリカが隠し続けているアメリカの存否がかかっている大問題、さらに密かに進めている金融・財政システムの日本化などどんな専門家も決して話せない真実を話しました。

夏季講座は8月6日で終了しましたが、本日8月7日追加講義をお送りしました。

未だに新型コロナの犯人と仕掛け人は特定されていません。

しかし、結果から犯人を三者(実名を挙げた)に絞ることが出来ました。

三者の内の誰か一人か、それとも三者共謀か？

やがて分かります。

安倍総理も麻生財務大臣も全く知らないところでアメリカの金融・財政指針の日本化が進んでいます。

バーナンキ元FRB議長が来日、安倍総理との会談(2016/7/12)に臨み、「日本はうらやましい。日本はいくらヘリコプターマネーをばらまいても決してハイパーインフレにならない世界唯一の国だ」と述べたのですが安倍総理も麻生大臣も何のことかわからず忘れてしまったようです。

「知らぬが仏」を邪魔してはいけないと思い、今FRBパウエル議長は密かに政策指針を「日本化」に切り替えようとしています。

日本化の為にアメリカがやらねばならないことは二つです。

一つはFRBの株式を100%保有するユダヤ資本から50%以上買い取ること。

他は中国が保有する米国債をすべて買い戻すこと。

新型コロナの成り行きとワクチンの時期は上記二つの目的達成に歩調を合わすことになります。

夏季休暇中、私の講座を何度も繰り返して視聴しているうちに世界の裏と真実が見えてくるはずですよ。

なお、今回私の講座を視聴した皆様全員に、世界の出来事の解説ニュースレターを米大統領選まで無料でお送りします。

### 大好評発売中！増田俊男の小冊子 Vol.117

#### 『The Fall of Fake and The Rise of Truth～沈む偽物、浮かぶ本物～』

現在増田俊男の小冊子 Vol. 117 は現在**大好評発売中**です。内容は\*ニクソン・ショックの1971年8月15日は金本位制廃止、フィアットマネー(保証なき通貨)の発行記念日 \*「偽物は成長の母」\*2020年7月15日現在の「偽の倍率」 \*「仏の顔も三度」で偽の時代が終わる \***新型コロナ非常事態宣言は「フィアットマネー回収宣言」!** \*本物は秩序の母などです。

価格は、1冊4,800円(税・送料別)。

詳しいご案内、お申込みについてはマスタ U.S. リサーチジャパン株式会社 (FAX: 03-3956-1313、HP: <http://chokugen.com/>) まで。

「時事直言」の文章及び文中記事の引用をご希望の方は、  
事前にマスタ U.S. リサーチジャパン株式会社 (FAX: 03-3956-1313) までお知らせ下さい。